

### ***Mai 2013 : légère baisse de la durée moyenne de séjour dans l'hôtellerie homologuée de Guadeloupe***

"En mai 2013, la fréquentation des hôtels homologués de Guadeloupe est légèrement supérieure à celle de mai 2012. Les hôtels ont reçu une clientèle plus nombreuse mais qui a séjourné moins longtemps, en moyenne (- 0,2 jour). Au final les visiteurs ont cumulé 5 000 nuitées supplémentaires et le taux d'occupation a progressé de 2 points . En revanche, comparé au mois précédent, tous ces indicateurs sont en repli : le taux d'occupation baisse de 6 points et en dépit du maintien de la durée moyenne de séjour, le nombre de nuitées diminue de 6 %".

[lire la suite](#) [ [PDF - 106 Ko](#) ]

**Consultez la source sur Veille info tourisme:** [Mai 2013 légère baisse de la durée moyenne de séjour dans l'hôtellerie homologuée de Guadeloupe](#)